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１号様式                

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂  

 

 

議会運営委員会記録 

                        

招集年月日 令和４年９月１３日（火） 

招集の場所 正副議長室 

開会 午前８時５７分 

出席者 

委員長       平吹 俊雄 

副委員長    櫻井 功紀 

委 員      山岸 三男 

委 員      柳田 政喜 

委 員      村松 秀雄 

議 長      鈴木 宏通 

欠席者 
 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

総務課長 佐藤 俊幸 

水道事業所長 櫻井 純一郎 

事務局長 今野 正祐 

事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂 

協議事項 

 

１）議案の訂正について 

 

その他 

なし 

閉会 午前９時０３分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午前８時５７分 

平吹委員長  おはようございます。朝早くから大変申し訳なく思っておりま

す。今回は水道事業の関係で１件だけでございますのでどうぞよ

ろしくお願いいたします。 

それでは、早速ですが議長からの諮問に入りたいと思っており

ます。１）議案の訂正についてご説明お願いしたいと思います。 

佐藤総務課長 おはようございます。早朝から申し訳ございません。議運をお

開きいただきありがとうございます。 

議案第15号令和３年度美里町水道事業会計未処分剰余金の処分

及び決算認定について、議案第 15 号の中の決算書の中の数字に誤

りがありました。その部分につきまして、既に議案となっており

ますので本会議での訂正ということでお認めいただく必要がござ

います。よろしくお願いしたいということでのお願いでございま

す。 

詳しくは水道事業所長のほうからお話をさせていただきます。 

平吹委員長  その前に当委員会は全員出席ですので会議は成立しておりま

す。 

水道事業所長。 

櫻井水道事業所長  改めておはようございます。今日はお忙しい中このようなお時

間をいただきましてありがとうございます。大変申し訳ありませ

ん。決算書の内容について訂正をお願いしたくご参集していただ

きました。 

 それでは令和３年度美里町水道事業会計決算書の３ページ、４

ページお開き願います。こちらの（２）資本的収入及び支出の支

出の部におきまして、４ページ目の翌年度繰越額のところが誤っ

ておりました。具体的には第１款資本的支出の４ページ翌年度繰

越額で地方公営企業法第 26 条の規定による繰越額が１億 1660 万

円になっているところが正しくは１億 2058 万 5000 円が正しいも

のでございました。これに伴いまして合計額のほうが１億 4537 万

3000 円であります。不用額のほうが 830 万 2441 円となります。 

 続きまして、第１項建設改良費の翌年度繰越額の欄におきまし

て同様に１億 1660 万円が正しくは同様に１億 2058 万 5000 円、合

計額のほうが正しくは１億 4537 万 3000 円、不用額のほうが 530

万 2081 円となります。大変申し訳ございませんでした。 

平吹委員長  ただいま執行部のほうから御説明ありました。皆さんから何か

ございませんか。（「ありません」の声あり） 

確認でございますけど、この訂正の作業、時期と方法どのよう

にしますか。（「委員長」の声あり） 
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はい、村松委員。 

村松委員  本会議終了後、教育、民生の分科会審査にすぐ入りますので、

シール訂正か差し替えか、シール訂正かと思うんですけど、まず

それでよろしいか確認をしていただきたいと思います。訂正方法。 

佐藤総務課長  訂正方法はシールでさせていただきたいと思います。 

村松委員  次に分科会がすぐ入るので教育、民生を優先してシール貼りを

会場３階会議室なのでそちらに出向いていただいてすぐ修正する

という形でいかがでしょうか。 

平吹委員長  ただいま村松委員から修正について意見がございまして、修正

方法はシール、時期につきましては本会議終了後直ちに３階会議

室で教育、民生ほうからお願いしたいということでございます。

これでよろしいですか。（「はい」の声多数あり） 

 ではよろしくお願いします。 

 ちょっと確認だけど消費税は関係ないのね。 

櫻井水道事業所長  大丈夫です。 

平吹委員長  分かりました。 

皆さんから何かございますか。（「ありません」の声あり） 

なければ副委員長。 

櫻井副委員長  急きょ参集いただいてありがとうございます。本会議で令和３

年度の決算議案７件を特別委員会に付託されました。それを受け

て分科会で決算審査中でございますけれども、珍しい訂正がござ

いましたね。本会議中でやってもらったら一番よかったんだけど、

分科会の審査に入ってしまったからね、しょうがないので皆さん

議事運営に御協力お願いします。本日は急きょ集まっていただき

ありがとうごとうございました。 

 閉会 午前９時０３分 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和４年９月１３日 

 

議会運営委員会 

 

委員長                    


